



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>145 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02TUD2</b>
Prix	<b>1 750 000 €</b>

# Paris 8<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75008)

Paris 75008 - malesherbes / parc monceau - dans un immeuble post-haussmannien en pierre de taille et aux parties communes de standing, un appartement familial au 4ème étage sur cour. Une entrée, un séjour, une salle à manger avec cuisine ouverte et équipée, quatre chambres, un bureau, une salle de bains avec wc, une salle de douche avec wc et un grand débarras. Belle hauteur sous plafond. Traversant, parquet point de hongrie, belles moulures et cheminée. Une cave. Bien soumis au statut de la copropriété. Copropriété de 102 lots. Pas de procédure en cours. Charges annuelles moyennes : 3433 ...

*Paris 75008 - Malesherbes / ParcMonceau - In a post-Haussmannian building built of freestone and with high-quality common areas, a family apartment on the 4th floor overlooking the courtyard. Entrance hall, a living room and a dining room with open and fully-equipped kitchen, four bedrooms, one office, bathroom with toilet, shower room with toilet and large storage room. High ceilings. Hungarian-style parquet flooring, beautiful moldings and fireplace. Cellar. Subject to co-ownership status. Joint ownership of 102 lots Average annual charges EUR 3,433 No pending proceeding Property tax : EUR ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

